

## Jaga Kamtibmas, Polsek Sandubaya Rutin Safari Jum'at

Syafruddin Adi - [MATARAM.OPINIPUBLIK.ID](http://MATARAM.OPINIPUBLIK.ID)

Dec 2, 2022 - 20:14



Mataram NTB - Menjalankan program safari Kamtibmas Polresta Mataram Polda NTB untuk menjaga dan memelihara Kondusifitas wilayah hukumnya, Kapolsek Sandubaya melaksanakan Safari Jum'at di masjid Al Muqorrabin Lingkungan Gerung Butun timur, Kecamatan Sandubaya, Kota Mataram, (02/12/2022).

Diawali dengan shalat Jum'at berjamaah Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrulloh SIK yang didampingi Kanit Binmas dan Kanit Intelkam serta anggota lainnya melakukan silaturahmi dengan diisi oleh dialog bersama warga masyarakat serta menyampaikan dan menyuarakan ajakan dan himbauan

Kamtibmas di lingkungan setempat.

"Ini sudah menjadi tugas kita bersama. Sebagai sesama muslim khususnya tentu kita wajib untuk saling mengingatkan guna mencegah timbulnya masalah-masalah yang akan mempengaruhi kamtibmas pada umumnya," jelas Kapolsek saat menyampaikan sambutan dalam dialog bertajuk silaturahmi tersebut.

Lanjutnya, kehadiran polisi ditengah masyarakat tentu bertujuan untuk menjalin kedekatan dan komunikasi yang optimal untuk menyampaikan apa yang menjadi kendala masyarakat dengan harapan dapat menemukan solusinya.

Dengan terbangun silaturahmi yang baik tentunya antar masyarakat dan polisi dapat secara bersama-sama dan lebih cepat, efektif dan efisien sebagai upaya mengantisipasi terjadinya gangguan Kamtibmas.

"Mari dengan komunikasi yang terbangun kita tingkatkan peran kita bersama dalam menjaga ketenangan hidup masyarakat," jelasnya.

Ia juga menghimbau kepada masyarakat agar selalu berhati-hati dan waspada terhadap kejahatan yang umum terjadi (Pencurian). Begitu pula dengan keamanan lingkungan terutama menyambut Natal dan tahun baru.

Tak kalah pentingnya untuk menjaga secara ketat keluarga kita masing-masing untuk tidak mudah terseret tindakan kejahatan seperti Halnya Narkoba karena tentu akan merusak diri kita.

"Mari kita perang melawan narkoba, segera informasikan bila ada dugaan tindak pidana yang dapat merusak generasi tersebut, baik melalui telpon maupun melalui Bhabinkamtibmas dan pos-pos polisi terdekat," ucapnya.

Usai memberikan sambutan dan berdialog bersama masyarakat Kapolsek beserta rombongan bersalam-salaman kepada seluruh tokoh dan masyarakat yang hadir di Masjid tersebut. (Adb)